

# 小学部の最近の様子 7

5月21日(金)、28日(金)の学級通信から

## 楽しかった春の遠足

14日(金)に春の遠足に行きました。前日は雨で心配しましたが、当日は晴れて絶好の遠足日和でした。朝の会を終え、玄関前に集合して出発しました。大好きなトンネルが見えてくると「トンネルだよ」と教えてくれました。ゆっくりと歩いて行ったので周りの景色を色々と見ることができ、「花」「虫」「家」など手話で表していました。公園の入り口で集合写真を撮るときは、しっかりとピースサインで撮りました。他の小学校も2校来ていたので、予定を変更して最初に混雑の少ないアスレチックへ行きました。水分補給をした後に自由遊びが始まると、休みなく動き回っていました。狭くて通ることができるのかなと心配するような場所も難なく通ることができてびっくりしました。一緒に遊んでいた他校の子どもたちを避けながら、ぶつかることもなく遊んでいました。水分補給時に額に汗が流れていましたが、リュックからタオルを取り出して丁寧に拭いていました。アスレチックが終わると上の広場に戻りレクをしました。しっぽ取りゲームのルールが分かり、相手のシっぽを取ろうとしていましたが自分のシっぽを先に取り残念がっていましたが、1年生はシっぽが3本もらえたので、付け直して素早く取りに行き2本取ることができて嬉しそうでした。帰りは疲れているかなと思いましたが、帰ったら給食だと分かると元気に歩いていました。学校へ戻り給食を食べた後は、さすがに疲れが出たようでボーとしているときがありました。私も疲れたのでIさんもかなり疲れたのだと思います。頑張りましたね。

(5月21日ふわふわ)

## さつまいもの苗を植えました

5月4日(月)の1校時に、サツマイモの苗を植えました。教室でサツマイモの苗を見せて植え方を絵に描いて説明しました。その後苗の入ったバケツから元気そうな苗を2本持って畑へ行きました。6年生のOさんも一緒に行きました。畑で植え方の手本を見せた後、実際に植えました。シャベルを使って苗を植える場所を掘り、苗を置いて土をかぶせました。水をあげた後に、隣のジャガイモの様子を見ました。順調に育っているので、収穫が楽しみです。

一緒に苗を植えたMさんと仲良く記念写真を撮りました。

## 5月も終わりです

先週は雨が続きましたが、今週は晴れの日が続きました。5月も終わりです。来週から6月に入ります。6月に入ると雨が続く「梅雨」があります。ジメジメして嫌になりますが、これも大切な自然現象です。気持ちが滅入ってしまいそうですが、チョッと工夫をして楽しく過ごせるようにしたいですね。

(5月28日ふわふわ)

## 学校の様子

先週の金曜日に春の遠足で、衣笠山公園に行きました。前日まで雨が降っていたので、天気が心配でしたが、みんなでテルテル坊主を作ったおかげで当日は晴れてとても過ごしやすい気候でした。今年も小学部全員で衣笠山公園に行くことができよかったです。公園に到着すると他の学校も来ていたので、予定が少し変更になりましたがアスレチックもレク（しっぽ取りと宝探し）も楽しむことができました。

(21日 SUN SUN)

月曜日にジャガイモの芽かきとさつまいもの苗を植えました。大きなジャガイモやさつまいもがたくさんとれるように水やりや草取りなどお世話をしてください

先週の木曜日からカイコを飼い始めました。最初は虫メガネを使わないと見えないほど小さかったのですが順調に成長しています。毎日、新しいクワの葉をあげて育てていきましょう。

(28日 SUN SUN)

## 学校での様子

14日(金)春の遠足に行ってきました。中・高等部は市営墓地公園に行きました。前日雨だったので、天気が心配されましたが、子どもたちが晴れるのをねがって、てるてる坊主をつくったかいもあって晴れました。Rさんは、子どもたちの先頭を歩きました。秋は遅れ気味でしたが、今回は早く行き過ぎるのを、セーブをかけるほど元気でした。アスレチック広場では、大矢部小と一緒にりましたが、お互いに融通し合って安全に楽しくできました。第一広場でのレクは、貸し切り状態で行うことができました。Mさんとレクのリーダーになって、4月から計画してきた2つのレクを予定通り進めました。目標の①にある「元気に行って、元気に帰ってくる。」は全員達成できました。秋こそ、電車やバスを使って少し遠くに行きたいものですね。

(21日 ひなたぼっこ)

19日(水)の学活の時間に、春の遠足のふり返りをしました。初めに担当のT先生がスライドショーで遠足の名場面の写真をたくさん見せてくれました。自分の写真、お友だちの写真が出ると、みんな大きな声をあげていました。笑顔になっていました。そのあと、一人ひとりに感想を発表してもらいました。Rさんは、「一番楽しかったのは、『しっぽ取り』ゲームでした。たくさんしっぽを取りました。でもRさんがたくさん取ったのでびっくりしました。」と発表しました。

20日(木)書写の時間に、筆ペンで俳句を書きました。「遠足で 宝を見つけ ラッキーだ」と書きました。国語の授業で学んだことがしっかり身についています。

(28日 ひなたぼっこ)